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Preocupa la falta de mantención y el mal 

interpuso un reclamo contra la 
Dirección de Vialidad porno hacerse cargo 

HIJUELAS.- El estado de 
los caminos rurales en Hijuelas 
se ha convertido nuevamente 
en una preocupación para 
la comunidad. Rutas en 
condiciones precarias, curvas 
estrechas, falta de señalización, 

caída de árboles y un alto flujo 
vehicular ponen en riesgo a 
automovilistas y peatones. 

Estos problemas no son 
recientes, pero la ausencia 

de soluciones concretas por 
parte de los organismos 
responsables ha incrementado 
la molestia entre los vecinos, 
quienes consideran que la 
situación pone en peligro sus 
vidas y afecta la seguridad de 
su entorno. 

Como es sabido, el 
mantenimiento y  mejora- 

miento de los caminos rurales 
es responsabilidad de la 
Dirección de Vialidad del 
Ministerio de Obras Públicas 
(MOP). Sin embargo, los 
habitantes de Hijuelas señalan 
que los programas existentes 
no se están aplicando de 
manera efectiva en la comuna. 

Tomando en cuenta esta 
preocupante realidad, la 
alcaldesa Verónica Rossat 
presentó un reclamo formal 
sobre la falta de acción de 
Vialidad ante el gobernador 
Rodrigo Mundaca, a quien 
le explicó los problemas más 
críticos y solicitó intervención 
para hallar respuestas. 

Entre los puntos más 
complejos se encuentra la 
Ruta F-301, la cual conecta 

  

La alcaldesa Verónica Rossat interpuso un reclamo en contra de Vialidad 
por el mal estado de los caminos rurales en la comuna, por lo que el 

  

  

gobernador Rodrigo Mundaca se comprometió a contactarse con este 
organismo para buscar una solución. 

NOGALES E HIJUELAS EN LA NOTICIA 

REALIZARÁN PRIMER FESTIVAL 
DE ROCK “MELÓN METAL FEST” 

NOGALES..- Para el sábado 8 de febrero está programada la 

primera edición del “Melón Metal Fest”, actividad que contará 
con bandas locales y de otras comunas. Entre los participantes 

se encuentran “Dominador de la Tumba” e “Insectos”, ambos 

de la comuna; “Spectral”, de Quillota; “Krapula”, de Valparaíso, 

“SDA”, de Viña del Mar; y “Garrapata de Peluche”, de Rancagua. La 

actividad se realizará en la Plaza Cívica de El Melón desde las 16:00 
horas. También estarán presentes emprendedores y cervecerías 

artesanales. 

INVITAN A CAMPEONATO DE 
BABY FUTBOL DE BARRIO 

NOGALES.- La Oficina de Deportes del municipio está invitando 

atodos los sectores de la comuna a participar del “Campeonato de 

los Barrios”, en su versión baby fútbol. Las jornadas competitivas se 
llevarán acabo todos los martes, desde el 4 de febrero hasta el 1 de 
abril, alas 19:00 horas, en las diferentes multicanchas de Nogales y 
El Melón. Los clubes que quieran inscribirse pueden llamar al número 

+56 9 3387 5925 y comunicarse con Matías Reyes, encargado de 

la Oficina de Deportes de Nogales. 

APRENDIZAJE Y DIVERSIÓN 
EN LA ESCUELA DE VERANO 

HIJUELAS..- Niños y niñas de la comuna disfrutaron de una 
enriquecedora experiencia en la Escuela de Verano, organizada por 

el municipio. Durante enero, participaron en recorridos educativos 

porel Parque Nacional La Campana, el Zoológico Metropolitano y el 

Museo de Historia Natural. Además, vivieron jornadas recreativas 

con viajes al litoral norte y la piscina municipal de La Calera, 

garantizando entretención y aprendizaje en un entorno seguro. 
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de Romeral. “Este camino 
ha sido escenario de graves 
accidentes debido asus curvas 
peligrosas, su estrechez y el 
tránsito excesivo de camiones”, 
dijo la jefa comunal. 

“Aunque su flujo vehicular 
esel de una vía mayor -añadió-, 

sigue clasificado como rural, lo 
que limita la ejecución de las 
mejorasnecesarias. Necesitamos 
estándares de seguridad 
que incluyan lomos de toro y 
señalización adecuada”. 

El deterioro en la Ruta F-301 
noesuncasoaislado. Enelsector 
de Maitenes, la Ruta F-300, 
que conecta Rabuco con Vista 
Hermosa, sigue presentando 
problemas, incluso después 
deintervenciones recientes que 
causaron molestias durante 
meses. 

Además, en la Alameda 

de Rabuco (Ruta F-304), la 
caída de ramas de árboles es 
un problema recurrente que 
obstruye el tránsito y pone 
en riesgo a los usuarios que 
diariamente transitan por esta 
vía, lo cual también ha sido 

expresado por la comunidad 
ante las autoridades. 

En este sentido, los 
vecinos han manifestado 
su preocupación por dichas 
situaciones, destacando que 
las malas condiciones de 
los caminos rurales no solo 
afectan la conectividad, sino 
que también representan 
un peligro constante para 
conductores y peatones. 

Tras escuchar las 
observaciones de la alcaldesa 
Rossat, el gobernador Rodrigo 
Mundaca se comprometió 
a tomar medidas rápidas, 
destacando que este tipo 
de situaciones deben ser 
resueltas a la brevedad, a fin 
de evitar consecuencias para 
las personas. 

La alcaldesa también hizo 
un llamado a la Dirección 
de Vialidad para que asuma 
su responsabilidad en el 
mantenimiento de las rutas 
rurales de la comuna. “Esto 
no se trata solo de mejorar 
la calidad de vida de los 
vecinos, sino de garantizar su 

seguridad”, subrayó Rossat. 
Ahora, más allá de las 

gestiones, los problemas 
en los caminos de Hijuelas 

  

  

La ruta F-301 es uno de los sectores que presenta grandes peligros para 
transeúntes y automovilistas. 
  

reflejan una deuda histórica 
con las zonas rurales, por 
lo que los vecinos esperan 
que la coordinación entre el 
municipio, el gobierno regional 
y la Dirección de Vialidad logre 
avances concretos. 

Por lo mismo, la 

comunidad seguirá atenta a 
las respuestas y acciones que 
se tomen durante las próximas 
semanas, mientras la presión 

delas autoridades locales y los 
vecinos persiste para asegurar 
unentorno más seguro y digno 
para todos. 

Autoridades avanzan en el desalojo 
definitivo de la toma de La Cantera 

El emblemático sector de El Melón, 

señalado como foco de inseguridad, está 
próximo a ser despejado tras años de 
conflictos y demandas vecinales 

NOGALES.- La conocida 
toma de La Cantera, en El 

Melón, ha sido por años 
motivo de preocupación para 
los vecinos, quienes conviven 
diariamente con una constante 
sensación de inseguridad 
debido alos hechos delictuales 
asociados a este lugar. 

Por lo mismo, y desde el 
año 2023, autoridades locales 
y provinciales han trabajado 
arduamente para concretar una 

solución definitiva que permita 
recuperar la tranquilidad en la 
zona. 

Cabe destacar que en este 
lugar unas ocho personas 
-aunque el número varía 
ocasionalmente- han ocupado 
el terreno, generando un 
ambiente de temor entre los 
residentes cercanos. 

Los ocupantes son 
señalados por la comunidad 
como responsables de riñas, 

disparos, vandalismo y 

receptación de objetos robados. 
Asimismo, se les asocia con 
problemas de drogadicción 
y alcoholismo, lo que ha 

agravado la percepción de 
inseguridad en el área. 

Elaño pasado, el delegado 

presidencial de Quillota, 
José Orrego, sostuvo varias 

reuniones con autoridades 
comunales para discutir 

medidas en torno al desalojo 
del sector. Sin embargo, estas 

discusiones no estuvieron 
exentas de tensiones. 

En una de las instancias, 

la alcaldesa de aquel entonces, 
Margarita Osorio, criticó 
al Gobierno,  acusándolo 
de “desidia” y de retrasar 

las gestiones al no entregar 
información clave como 
datos del terreno, nombre 
del propietario y rol de la 
propiedad. 

Esteenfrentamiento generó 
un quiebre en la relación entre 
la Delegación Presidencial y la 
administración municipal de 
ese período. Y a pesar de los 
conflictos, la gestión anterior 
logró emitir un decreto 
de demolición del lugar 
amparado en la Ley General de 
Urbanismo y Construcciones, 

lo que permitió avanzar en el 

  

La alcaldesa Leslie Pacheco y el delegado presidencial José Orrego trabajan 
en conjunto para desalojar la toma de La Cantera. 

proceso de regularización del 
terreno. 

AVANZAN GESTIONES 
Esta semana, en entrevista 

con Radio “Observador”, 

el delegado presidencial 
confirmó que las gestiones 
para el desalojo están en su 
fase final. “Seguimos muy 
preocupados. Aunque en estos 
días la situación se ha calmado 
un poco y no hemos tenido 
tantos problemas como el año 
pasado, no podemos permitir 
quevuelvana cometerseilícitos 
ni acciones que pongan en 
riesgo a la comunidad. Estamos 
trabajando arduamente junto 
a la actual alcaldesa (Leslie 
Pacheco) para planificar el 
desalojo definitivo del sector”, 
señaló. 

El delegado también 
enfatizó la importancia de 
garantizar que, una vez 
desalojado el espacio, el lugar 
no vuelva a ser ocupado. Según 
Orrego, ya se están realizando 
las coordinaciones necesarias 
para garantizar la seguridad 
del área tras el operativo, con 
el fin de que no se repitan este 
tipo de situaciones. 

La actual administración 
municipal, liderada por la 
nueva alcaldesa, ha reafirmado 

su compromiso con esta 
causa, buscando devolver la 

tranquilidad a las familias 
de El Melón. La comunidad 
espera que, conestas medidas, 
la localidad recupere su 
seguridad y calidad de 
vida, dejando atrás años de 

incertidumbre y miedo.
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